
                                               

« Taisez-vous et montrez-nous ! » 
 

« Ce que nous attendons, c’est le témoignage de votre vie ! » 

 

En 1911, Charles de Foucauld écrit que le meilleur chemin de l’évangélisation, 

était « d’abord de préparer le terrain en silence par la bonté ». Mon apostolat doit 

être un apostolat de la bonté. En me voyant on doit dire : puisque cet homme est 

bon, sa religion doit être bonne…. JESUS ! Je voudrais être assez bon pour qu’on 

dise : si tel est le serviteur, comment donc est le Maître-JESUS ! » 

Dans des conditions différentes, nous vivons- une expérience semblable.  

Nos sociétés marchent sans religion et n’ont pas besoin de nous, sauf pour 

quelques services. . Nous sommes obligés de nous interroger, personnellement et 

en Eglise, pour nous situer au cœur de notre société qui ne connaît pas la bonne 

Nouvelle. 

Comment reprendre le chemin de Jésus et sa mission ? Jésus nous dévoile e met en 

œuvre  au milieu de nous la bonté fondamentale de Dieu pour tous les hommes.  

L’urgence de la situation nous invite à sortir au devant des hommes, de rechercher 

des lieux et des temps de contact avec eux pour vivre cette bonté simple et 

quotidienne, cette bienveillance universelle, cette longue patience qui peuvent 

encore retrouver le chemin  du cœur de nos frères. 

Pour accueillir ce visage de Dieu et nous ouvrir à ce service de la Bonté et  de la 

Miséricorde de Dieu, nous vous invitons à 3 rencontres   annoncées ci-dessous. 


